

Vacunatorio Móvil continúa inmunizando a la población Chilota

50 personas en promedio son los que se vacunan diariamente en el dispositivo móvil de salud que se trasladó hasta la península de Rilán para continuar inmunizando a la población.

Un llamado a inmunizarse contra la Influenza y el Covid-19, realizó el enfermero del vacunatorio móvil del Servicio Salud Chiloé, Nivaldo Navarrete.

El profesional reiteró el llamado a vacunarse, a las distintas personas que aún no han logrado inmunizarse y que pertenecen a la población objetivo, mayores de 60 años, las mujeres embarazadas, los pacientes crónicos, y los niños de 6 meses hasta aquellos que cursan 5to año básico, como así también para las personas de 65 y más años, que les corresponde la vacuna neumocócica.

50 personas diarias se han vacunado hasta el momento en el dispositivo, que recordemos es parte de una estrategia de reforzamiento impulsada por el Servicio Salud Chiloé, en el marco de la Campaña de Invierno del Ministerio de Salud.

El 3 de julio se trasladó hasta el Centro Diurno del Adulto Mayor en la localidad de Quel Quel y en el Centro Comunitario de Salud Familiar CECOSF de Rilán. Posteriormente el jueves estará en el supermercado A Cuenta del sector alto de Castro y el viernes 5 de julio nuevamente en la Plaza de Armas de la ciudad.

Cabe consignar que a través de este vacunatorio móvil se busca ampliar la cobertura de vacunación en puntos estratégicos, para que así los vecinos puedan adquirir la vacuna y protegerse en esta temporada invernal.



El equipo móvil cuenta con conductor, enfermero y Tens dispuestos a atender a la población de la Provincia de Chiloé.

La inmunización que genera la vacuna contra la influenza según expertos se obtiene

después de los 15 días de recibir la dosis, por lo que es muy importante la población lo realice lo antes posible, sobre todo por el aumento de consultas respiratorias durante esta época del año.